



GlaxoSmithKline GmbH & Co. KG
Prinzregentenplatz 9
81675 München
www.glaxosmithkline.de
www.gesundheit.gsk.com

493017PD115C PW-DE-MPL-LBND-210020 04.2024

Nucala
mepolizumab



Ärztliche Bescheinigung für Reisende

Medical certificate for travellers

Diese Bescheinigung ist für PatientInnen, denen Nucala im Pen verschrieben wurde.
Die vollständigen Informationen finden Sie in der Packungsbeilage,
die dem Nucala Originalkarton beiliegt.

This item is intended for patients who have been prescribed Nucala in the pre-filled pen.
For full information, please refer to the patient information leaflet
that came with the Nucala carton.

Ärztliche Bescheinigung für Reisende

Medical certificate for travellers

Name des Patienten / Patients name

Geburtsdatum / Date of birth

PLZ / ZIP Code

Adresse / Address

Hiermit wird bescheinigt, dass die oben genannte Person die aufgeführten Medikamente und Materialien ausschließlich für ihren Eigenbedarf zur Behandlung von Beschwerden und Vermeidung von Notfällen mit sich führt. **Eine Beschlagnahme kann zu lebensgefährlichen Umständen führen.**

To whom it may concern: This is to certify that the above mentioned person carries the listed medications and medical equipment exclusively for his/her own personal needs in case of illness or emergency. **Confiscation of this medication can lead to a life-threatening condition.**

☐ NUCALA Pen

☐ _____

☐ _____

Zusätzlich werden benötigt / Also needed:

☐ Zelltupfer / Cotton Balls

☐ Desinfektionsmittel / Disinfectant

☐ Kühlbox mit Kühlaggregaten / Cooling Box

☐ _____

Arztstempel / Stamp

Name/Adresse/Telefonnummer des verschreibenden Arztes
Name/Address/Phone Number of prescribing Doctor

Unterschrift / Signature

Was ist Nucala und wofür wird es angewendet?

Nucala enthält den Wirkstoff Mepolizumab, einen monoklonalen Antikörper. Dabei handelt es sich um eine Art von Protein, das entwickelt wurde, um eine bestimmte Substanz im Körper zu erkennen. Es wird angewendet, um schweres Asthma bei Erwachsenen, Jugendlichen und Kindern ab 6 Jahren zu behandeln.

Wichtige Information zu Inhalt und Aufbewahrung von Nucala Pen und Nucala Fertigspritze

- Bis 30 Minuten vor der Verwendung kühl lagern
- In der Originalverpackung aufbewahren, um den Inhalt vor Licht zu schützen.
- Nicht einfrieren oder schütteln
- Von Wärmequellen fernhalten
- Bei Bedarf können Sie den Nucala Pen in der Originalverpackung bis zu 7 Tage ungekühlt bei maximal 30 °C aufbewahren. Entsorgen Sie den Fertipen, wenn dieser länger als 7 Tage außerhalb des Kühlschranks gelegen hat.
- Bewahren Sie dieses Arzneimittel für Kinder unzugänglich auf.

Diese Bescheinigung ist für PatientInnen, denen Nucala im Pen verschrieben wurde.

Die vollständigen Informationen finden Sie in der Packungsbeilage, die dem Nucala Originalkarton beiliegt.

What is Nucala and what is it intended for?

Nucala contains the active ingredient mepolizumab, a monoclonal antibody. This is a kind of protein designed to recognize a certain substance in the body. It is intended to treat severe asthma in adults, adolescents and children 6 years of age and older.

Important information on the proper way to store your pen

- Keep it refrigerated until 30 minutes before use
- Keep it in the carton to protect from light
- Don't freeze or shake it
- Keep it away from heat
- If needed, you can keep the unopened carton out of the refrigerator, at no more than 30 °C, for up to 7 days
- Keep it out of the reach and sight of children

This item is intended for patients who have been prescribed Nucala in the pre-filled pen.

For full information, please refer to the patient information leaflet that came with the Nucala carton.